

Titel der Drucksache:

Litfaßsäulen in der Innenstadt

Drucksache

2466/19

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Anfragen	01.11.2019	öffentlich
Ausschuss für Wirtschaft, Beteiligungen und Digitalisierung	15.01.2020	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Bereich der Innenstadt stehen inzwischen an einigen signifikanten Stellen Litfaßsäulen als Werbeträger, beispielsweise am Anger. Eine Verschönerung ist dies für die Innenstadt nicht unbedingt. Zudem liegen inzwischen auch Beschwerden von Geschäften vor, dass Verkaufs- und Werbebereiche verdeckt werden, beispielsweise auf dem Fischmarkt Richtung Benediktsplatz.

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wurden die Händler, Gastronomen und Geschäftsinhaber bei der Standortwahl der Säulen einbezogen und welche Gremien wurden vorab informiert?
2. Welche alternativen und ggf. moderneren Werbeflächenangebote können auf dem Anger und im Bereich der Innenstadt künftig gemacht werden?
3. An welchen Stellen der Innenstadt sollen weitere Litfaßsäulen aufgestellt werden bzw. ist die Aufstellung mit den Regularien der Werbesatzung vereinbar?

Anlagenverzeichnis

Anlage - Foto

20.11.2019, gez. i.A. Hein

Datum, Unterschrift

